

FRANZ MOSTERT - MARKTSTR. 27 - 42499 HÜCKESWAGEN - Tel. 02192/2963

Stadt Hückeswagen
Herrn Bürgermeister Ufer
Im Rathaus
42499 Hückeswagen

Ich darf Sie bitten, meine
Vorschläge an die im Rat
der Stadt vertretenen politischen
Parteien weiter zu reichen.

Benennung von Straßen, Wegen, Plätzen *stheper*

Sehr geehrter Herr Bürgermeister

Das o.g. Thema beschäftigt mich seit Jahren.
Wie in keiner unserer Nachbarstädte sind in Hückeswagen
zentrale Orte gar nicht benannt, bzw. so nichtssagend in andere
Bezeichnungen mit eingebracht worden, dass sogar
Ortsansässige oft genug irritiert sein müssen.
Gravierendes Beispiel ist "Etapler Platz". Diese
Nominierung steht gleich für zwei weit auseinander
liegende Plätze. Der Platz vor dem Bürgerbüro sollte
schlichtweg "Bahnhofsplatz" heißen. Die Verbindung zwischen
den Plätzen könnte in Anlehnung an 100 Jahre Güter-Umschlag
"Güterstraße" sein.

Nach Ansicht von vielen Mitbürgern ist der Arbeitstitel
"Stadtstraße" für die innere Ortsumgehung wegen der banalen
Aussage auch nach meiner Meinung sinnvoll umzubenennen.
Der Weg von der oberen Islandstraße am ebenfalls
nicht offiziell benannten "Alten Schulplatz" vorbei heisst
zur Zeit postalisch noch "Islandstraße". Ein Unding. Er kann
mit der Islandstraße gar nicht in Zusammenhang gebracht werden.
Was mich noch wundert, das ist doch die Tatsache, dass noch
niemand der Namensvergeber auf die Idee gekommen zu sein
scheint, Ortsbezeichnungen nach wirklich verdienten Hückeswagenern
zu bennenn. Beispiel "Joachim von Seewitz", weltweit bekannter
Ausdruckstänzer, "Paul Günther", unglaublich verdienter
Bürgermeister in Hückeswagens schwerster Zeit nach dem Krieg.
Aktuell "Carola Lepping", Schriftstellerin und Essayistin von Rang.
Sie haben es verdient, neben anderen, von der Lobby auf den Schild
Gehobenen, örtlich in Erinnerung zu bleiben.

Mit freundlichen Grüßen Franz Mostert



Handwritten signature and date: 79.6.2019